



**光小学校で運動会を開催**  
5月22日に光小学校で運動会が行われました。規模を縮小しての開催でしたが、子どもたちは元気いっぱい一生懸命、競技に取り組みました。

### ふれあいクラブジュニアが活躍

5月2日に、ソフトテニスの令和3年度全日本小学生大会千葉県予選会が行われ、ふれあいクラブジュニアから、女子の部にて北見・坂井組がベスト4に入賞、男子の部にて古谷・早川組がベスト8に入賞し、8月に白子町で行われる、全日本小学生選手権大会へ出場が決まりました。

また、北見・坂井組は、関東小学生選手権、東日本小学生選手権へ、古谷・早川組は、関東小学生選手権へそれぞれ出場します。

女子の部ベスト4 北見 莉子さん(横芝小5年)、坂井 美咲さん(横芝小5年)  
男子の部ベスト8 古谷 智慧さん(松尾小6年)、早川 頼斗さん(上堺小6年)



### 婦人会 グラウンドゴルフ大会

5月16日、光文化の森公園芝生広場で、婦人会会員24名によるグラウンドゴルフ大会を開催しました。

スティックを使つての準備運動、経験者も初めての方も、ホールを目標けて上手にプレー。久しぶりに集まった仲間と体を動かし、会員の親睦を深めるひと時となりました。



### 田んぼアートに挑戦

色の異なる品種の苗を植え、田んぼに絵を描き出す「田んぼアート」。

今年も5月に町農業振興会稲作部会事業の一環として、横芝小学校南側道路沿いの田んぼに稲の植え付けを行いました。

今年は「チーバくん」「稲穂」「西暦」のイラストにチャレンジしました。

